

Mur, la résurrection de
**Célébre Celui qui peut
te donner la vie**

Les lectures de ce cinquième dimanche de carême parlent toutes de la Résurrection. Pas celle de Jésus, mais la nôtre. Car oui, nous sommes appelés à vivre, dès maintenant, comme des ressuscités !

TEXTE ALEXIA VIDOT ILLUSTRATION JEANNE BOYER POUR LA VIE



Jésus est vrai Dieu et vrai Homme

Dans l'Évangile de ce dimanche (Jean 11), saint Jean raconte l'un des miracles les plus époustouflants de Jésus : la résurrection de son ami Lazare, mort depuis quatre jours. C'en est trop pour les grands prêtres qui décideront bientôt de le tuer, et avec lui, le ressuscité, car celui-ci est la preuve vivante de la divinité du Christ.

En ressuscitant Lazare, Jésus se révèle en effet comme le Seigneur de la vie et de la mort. Mais si Jésus est vraiment Dieu, il est aussi vraiment homme : avant de sortir celui qu'il aimait de son tombeau, voyant les larmes de Marthe et de Marie, il « fut bouleversé d'une émotion profonde » et il « pleura ». Oui, notre Dieu a un cœur de chair, un cœur qui saigne.